
Al personale Docente 
Al personale Tecnico-Amministrativo 
Agli Assegnisti di Ricerca 
Ai componenti degli Organi di Governo 
LORO SEDI 
 
Gent.mi tutti, 
 

di seguito il resoconto sintetico dei principali argomenti discussi e della natura di quanto di 
interesse generale deliberato nella seduta di CdA del 28 gennaio 2014. 

 
Con cordialità. 
Marco Impavido 

 
Tra le comunicazioni ulteriori rispetto a quelle menzionate per la recente seduta di Senato si 

segnala la chiusura dei lavori istruttori della Commissione per il Piano Strategico; i prossimi 
passaggi previsti prevedono la presentazione agli Organi di Governo in seduta congiunta (6 
febbraio), evento per il quale sarà prevista la diretta streaming di ateneo; sarà quindi aperto un sito 
dedicato al percorso di sviluppo del Piano nel quale sarà pubblicato il testo e al quale sarà 
collegata la procedura per la raccolta delle osservazioni. 

È stata anche data notizia della nomina del prof. Sergio PACE “Delegato del Rettore per le 
Iniziative a Supporto dell’Assistenza, dell’Integrazione Sociale e dei Diritti delle Persone Disabili”, 
che sostituisce la prof.ssa Cristina COSCIA, presidente del Comitato Unico di Garanzia. 

È inoltre avvenuta, a cura del vicerettore per la ricerca, prof. Enrico MACII, una informativa sullo 
stato di avanzamento dei lavori per la revisione dei criteri bibliometrici per la valutazione della 
produzione scientifica di ateneo, in fase di revisione con l’obiettivo di riconoscere e incentivare la 
qualità della produzione stessa. 

 
Il CdA ha approvato il Piano triennale anticorruzione, il Sistema di misurazione e valutazione 

della performance e il Piano triennale della performance; sono inoltre avvenuti aggiornamenti sullo 
stato di avanzamento del percorso di adozione del Codice di Comportamento del Politecnico. 

 
Sono inoltre stati oggetto di deliberazione, su temi sui quali si era espresso il Senato del 21 

gennaio, offerta formativa e dottorato di ricerca: per quanto riguarda l’offerta formativa 2014/15 le 
deliberazioni hanno riguardato le schede RAD-SUA, i rapporti di riesame e la conferma del 
parametro utilizzabile per l’individuazione della quantità massima di didattica assistita erogabile 
mentre, relativamente al dottorato di ricerca, sono stati deliberati gli indirizzi, coerenti con le attività 
istruttorie condotte dalla Scuola, per definire le attivazioni del XXX ciclo. Relativamente al dottorato 
è stata anche assunta una delibera d’indirizzo sul tema dell’integrazione del valore delle borse di 
dottorato ed è stata data comunicazione dell’avvenuta approvazione di 10 progetti presentati sul 
Bando MIUR relativo a Cluster tecnologici nazionali, i cui decreti sono ora alla Corte dei Conti. 

 
Nel quadro dell’ordinaria amministrazione è stato approvato un contratto per la connettività di 

ateneo e integrato il quadro delle deleghe del CdA. 
 
In chiusura di seduta è stato fornito un aggiornamento sul Progetto “Campus Uzbekistan”, 

nell’ambito del quale sono stati anche conferiti gli incarichi di Operating Project Manager e di 
Operating Project Manager aggiunto ai proff. Franco LOMBARDI e Fulvia CHIAMPO. 
 

 


